

◆子どもの命と教職員の命を預かっていること

26日に行なった救命救急講習については、ホームページのブログで紹介しましたが、少し付け加えの話をします。

私たちは、子どもの命を預かる仕事をしています。ご存知だと思いますが、毎日の午睡（お昼寝）の時には0歳は5分毎、1歳は10分毎、2歳は15分毎に寝ている様子を観察しています。また、3歳以上も子どもだけで過ごす時間を極



力少なくしています。日頃から、けがなどにも気を付けています。それに加えて、定期的に避難訓練や救命救急講習を行い、何か起きた時に命を最優先で動けるようにしておくように心がけています。

これらの訓練や講習が役立つことがあってはいけないのですが、もしものときのためにこれからも行なっていきたくと思います。しかし、実際にその場面に遭遇すると「適切に動けるのは、1割いるかいらないか」という話も講師の方から聞きました。「だからこそ、一人ではなく周りの人と協力してやるのです」というお話もされました。

参考までに、研修の時にも見た動画のURLを記載しておきます。ご家庭でも知っておくことは大切です。どうぞご覧ください。（出演している救命救急士は東亜大卒業生で下関出身だそうです）

①乳児・幼児の胸骨圧迫とAED

救急救命士に学ぶ！こどもの心肺蘇生とAED (youtube.com)

<https://www.youtube.com/watch?v=JdVo52TpK88>

②乳児・幼児の窒息対応

救急救命士に学ぶ！こどもの窒息時の対応 (youtube.com)

<https://www.youtube.com/watch?v=ipLYf5nQgvk>

◆梅雨入り！



短大生が遊戯室を飾ってくれました。ありがとうございます！

今週は天候に恵まれなくて、運動場での活動がなかなかできない日が多かったです。遊戯室や教室（保育室）で、ほかのクラスと合同で活動することも多かったです。梅雨ではありますが、7月からはプール遊びや水遊びが始まります。みんなが楽しみにしていると思います。私は監視役だと思うので、遊べないのかも・・・（泣） いっしょにあそびたいなあ～・・・

プール遊び・水遊びの留意点は、7月の園だよりをご覧ください。

★引き続き、園では、「手足口病」「コロナウィルス感染症」が

散見されます。体調がすぐれないときは早めの受信をお願いします。園の状況は、未満児出入口と、うめ組で入り口に掲示していますのでご覧ください。。



福寿先生作